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Verbale assemblea ordinaria

L’anno duemiladiciasette, addì 26 del mese di maggio alle ore 15,00 si è riunita, 
presso la sede sociale, l’Assemblea dei Soci della società, dopo che è andata deserta la 
prima convocazione,  in seconda convocazione convocata per  il  giorno 15-05-2017 
nello stesso luogo  per discutere ed approvare il seguente ordine del giorno:

A) Approvazione del bilancio d’esercizio chiuso al 31-12-2016 con allegate relazioni, 
il   tutto ai sensi dell’art. 2364 C.C.

E’  presente  il  Presidente  del  Consiglio  di  Amministrazione  e  Amministratore 
Delegato,  Sig. Giovanni Destri

E’ presente il Socio:
Comune di Sarzana
Rappresentato dal Sindaco  Alessio CAVARRA  

Sono  presenti  i  membri  del  Consiglio  di  Amministrazione  Sig.  Giovanni  Destri  e 
Dott.ssa Moriconi Elisabetta.

Sono presenti, il Presidente del Collegio Sindacale Dr.  Ruggieri Antonio e i Sindaci 
effettivi Dott.ssa Rossella Tosini e il Dr. Andrea Cargiolli.

Assume la presidenza a norma dello Statuto il Sig. Giovanni Destri, Presidente 
del Consiglio  di Amministrazione  e  Amministratore Delegato,  il  quale  da atto  che 
l’assemblea, regolarmente e tempestivamente convocata, ha raggiunto la maggioranza 
richiesta per il  quorum deliberativo e pertanto la stessa è validamente costituita  ed 
idonea a deliberare su quanto posto all’ordine del giorno.

Viene chiamato a fungere da Segretario il Rag. Umberto Venturini.

Il  Presidente  e  A.D.  Sig.  Giovanni  Destri,  ringrazia  tutti  i  presenti  e  passa  alla 
trattazione del primo argomento posto all’odg, dando lettura del Bilancio dell’esercizio 
chiuso al 31/12/2016, della Nota Integrativa e della Relazione sulla gestione.

Il Presidente, dopo aver riepilogato le attività svolte dalla società nell’anno corrente, 
commenta in modo dettagliato le singole poste iscritte in bilancio e da lettura della 
Relazione sulla Gestione.

Il Presidente del Collegio Sindacale, Dr. Antonio Ruggirei, da lettura della Relazione 
del  Collegio  Sindacale  ed  esprime  un  giudizio  largamente  positivo  sulla  gestione 
societaria.

Interviene  il  Sindaco  di  Sarzana  Alessio  Cavarra  che  ringrazia  il  Consiglio  di 
Amministrazione e  il  Collegio  Sindacale  per l’opera svolta  nella  conduzione,  nella 



gestione e per i risultati conseguiti dalla società come dimostra il notevole patrimonio 
aziendale.

Il centro agroalimentare all'ingrosso cresce, si sviluppa e si afferma, non con un ruolo 
di cerniera tra la campagna e la distribuzione, dà servizi e redditi alla filiera; sicurezza, 
qualità e salute alle famiglie, supporto all'agricoltura.
Grandi sono pertanto le prospettive che si possono individuare attraverso l'innovazione 
del comparto, ma tali prospettive potranno essere realizzate in modo graduale solo  
con un'ampia visione dell'intero insieme: occorre fare sistema.
Occorre  investire  in  innovazione  e  servizi  perché  il  mercato  ortofrutticolo  deve  
immaginarsi un futuro da protagonista nel sistema distributivo all’ingrosso.

Da ciò si può immaginare anche un “ruolo sociale” del mercato per una corretta e sana
alimentazione. Significativo in tal senso il progetto scuola sostenuto dalla società e che 
ha coinvolto l’Istituto Comprensivo di Castelnuovo Magra in occasione della giornata 
Mondiale dell’Alimentazione della FAO.

Altra  significativa  iniziativa,  sostenuta  dall’amministrazione  comunale,  è  stata  la  
sottoscrizione di un protocollo d’intesa, in particolare  con  le  associazioni  del  
volontariato, per sostenere un progetto condiviso, ispirato  ai  principi  di  solidarietà  
umana, con interventi concreti di contrasto alla povertà e alle diseguaglianze.  In  
questo progetto la società si è impegnata, in collaborazione  con  gli  operatori  
grossisti, a rendere disponibili i prodotti in eccedenza o fuori mercato, una volta  
alla settimana, per il loro utilizzo nel circuito di solidarietà e di assistenza  messo 
in essere con il progetto. 
Occorre qui ricordare che questa buona pratica di lotta allo spreco coinvolge da tempo 
il “Mercato” e i grossisti sostenendo la fornitura alla “Caritas” locale con prodotti  
ormai fuori mercato. 

Dopo breve discussione, che si conclude con esaurienti chiarimenti sia da parte del 
Presidente  del  Consiglio  di  Amministrazione,  che  del  Presidente  del  Collegio 
Sindacale, l’Assemblea dei Soci, alla unanimità, approva il bilancio d’esercizio chiuso 
al 31 dicembre 2016 con un utile netto di euro 44.769 e redatto dagli amministratori ai 
sensi di legge.

Dopo di che, alle ore 16,45 null’altro essendoci da deliberare e nessuno chiedendo la 
parola, il Presidente dichiara conclusi i lavori dell’Assemblea dei Soci previa lettura 
ed approvazione del presente verbale. 

Sarzana lì 26 maggio 2017

        Il Segretario            Il Presidente del Consiglio di  Amministrazione
(Umberto Rag. Venturini)      (Giovanni Destri)


